

10 Lutte continue

Directeur de publication : WEBER. Imprimerie spéciale de l'éditeur.
Supplément à Rouge n° 290

HALTE AU RACISME !!!

Encore une fois, les nervis fascistes ont assassiné !!

Mardi soir, à Marseille, M. Laïd Moussa a été mortellement blessé par un individu se réclamant d'une bande fasciste nommée France Libre.

Ce n'est qu'un nouvel épisode des attaques racistes de l'extrême droite! En effet, déjà dans la nuit du samedi au dimanche 19 janvier 75, à Louviers un attentat raciste a eu lieu dans un café immigré rue Tournante. Une heure plus tard, c'est le flyer immigré de la sonacotra à Evreux qui est attaqué. Ceci après un attentat à Mantes la jolie ou plusieurs immigrés furent blessés par armes à feu. Chaque semaine, ce sont des dizaines d'immigrés qui sont assassinés, agressés, des consulats, des agences de voyages Nord-Africaines qui sont victimes d'attentats à l'explosif.

Tout ceci fait partie d'une campagne raciste au niveau national orchestrée par la droite et l'extrême droite qui n'a fait que s'emplifier depuis le meeting raciste et fasciste d'Ordre Nouveau le 21 Juin 73 à Paris.

Campagne orchestrée et soutenue par le Parisien Libéré, Spécial Dernière Minute, FAire Front ; Journeaux de droite et d'extrême droite qui cherchent à entretenir la population dans un climat favorable au développement de la haine raciste et justifient les expulsions légalisées par l'ex Circulaire Fontanet et appliquée par Dijoud (secrétaire d'Etat à l'immigration).

En fait les travailleurs immigrés constituent une main-d'oeuvre importante (3 millions) bon marché (différences de salaires notoires...) employés aux travaux les plus dangereux et les plus pénibles (cf. Pleyel Louviers) que les travailleurs français ne veulent plus assurer. De fait les travailleurs immigrés assurent le fonctionnement des secteurs de production vitaux pour l'économie capitaliste (Batiment, autoroutes, industrie automobile...).

Leur sort est étroitement lié à celui des travailleurs français: non seulement ils subissent la même exploitation mais ils sont les premiers à faire les frais de la répression patronale.

Les immigrés appartiennent à la classe ouvrière !

Quand un secteur de la classe ouvrière est attaqué ce n'est pas par une riposte morcelée sectorielle qu'il faut faire face. Il faut jeter le maximum de forces dans la balance.

C'est l'unité de toute la classe ouvrière qui peut faire céder le patronat
FRANCAIS IMMIGRES MEME PATRON MEME COMBAT !!!!

Face aux tentatives de division des patrons les travailleurs français ou immigrés n'ont qu'un seul ennemi commun : le patronat et le pouvoir!

Le chômage frappe tous les travailleurs, les seuls responsables sont les patrons:

Les travailleurs français et immigrés savent que ce sont les mêmes CRS qui frappent et attaquent les luttes, tentent de briser les grèves: à Zimmerfer au joint français, à Girosteel, à P penneroya. Tous les travailleurs français et immigrés se sont heurtés directement à la répression capitaliste

C'est l'ensemble de la classe ouvrière qui doit riposter: contre les manœuvres de division du patronat, les syndicats les organisations politiques toutes les organisations ouvrières doivent riposter unitairement.

Nous Révolutionnaires nous ferons tout pour donner à cette riposte la force que nécessite l'emploi de l'attaque !!!!